

15.8.9



M A R T E S 9 DE NOVIEMBRE DE 1993.

9:00

P. Rojas (Amepolas)

11:00

**CEREMONIA DE EGRESO DE LOS VIGILANTES ALUMNOS
PROMOCION 1993 DE LA ESCUELA DE GENDARMERIA**

ESTADIO NACIONAL

15:15

deti to

15:30

Despacho

16:00

B. Krauss

16:30

**ALEJANDRO MEDEL VARGAS
ELIANA VARGAS DE MEDEL
JUAN MEDEL**

17:00

B. Boerling

18:15

despacho

Alfonso Medel: el niño que quiere conocer La Moneda

Alfonso Medel vive en Rencma, está enfermo de leucemia y lo único que quiere es conocer La Moneda. Aunque él no sabe que tiene una enfermedad terminal, a los 8 años vive gracias a caros medicamentos que le proporcionan personas que desean prolongarle la existencia.

La gestión ya se hizo y sólo resta que esté en condiciones de desplazarse en mejores condiciones para ir a la casa de Gobierno.

Alfonso es uno de los tantos niños que están condenados a una corta existencia, principalmente por estar afectados de cáncer.

Por eso nació en Chile la organización "Make -A-Wish" (Pide un Deseo) que tiene su sede en Estados Unidos, en Phoenix, Arizona, y cuyo propósito es proporcionarles a los menores enfermos algo así como su último deseo, aún cuando su existencia pueda prolongarse por algunos años gracias a la medicina moderna y sus drogas.

—Se trata de lograr un milagro para niños que disponen de pocas mañanas", dice Hugo Antonio Santos Cuadra, quien regresó esta semana desde Estados Unidos, donde ingresó a Chile a este organismo internacional.

—Somos un grupo de profesionales entre quienes figuran médicos, abogados, pro-

fesores, kinesiólogos, relacionados públicos, enfermeras, etc. quienes nos afiliamos a "Pide un Deseo" para extender desde aquí nuestros brazos a Perú, Bolivia y Brasil, en un comienzo.

—En qué consiste esta institución?

—En darle alegría a los niños enfermos. Eso fundamentalmente.

—¿Cómo lo hacen?

—Recurriendo a los organismos que pueden lograrlo.

—¿Y en Chile?

—Pretendemos hacer lo mismo. Una de nuestras primeras acciones fue juntar a varios niños para que conocieran a Michael Jackson, pero usted ya sabe lo que pasó.

—¿Hay muchos menores en Chile que tienen deseos fervientes?

—Centenares. Algunos quieren dar el puntapié inicial a un partido de Colo Colo, otros quieren andar en avión, hay uno que quiere jugar en la nieve y en el caso de Alfonso, conocer La Moneda.

—¿Cómo trabajan para darles respuestas?

—Nos movilizamos con mucho entusiasmo. Lo de La Moneda ya está casi listo. También lo del paseo en avión. Pensamos extender nuestra acción y que más personas vayan incorporándose a nuestra cruzada. El



Hugo Santos, de la organización "Pide un Deseo".

teléfono 6333817 es la respuesta para estos.

—¿Es sólo para niños condenados?

—Bueno, ese es el propósito, pero no es raro que el cumplimiento de un deseo haga mejorar al niño. . . veces, como en el caso de Andrés, de siete años que padecía de hidrocefalia, enfermedad en la que un exceso de líquido dentro de cráneo ejerce presión sobre el cerebro y agranda la cabeza. Su deseo era una gran fiesta de cumpleaños y se lo dio. Desde entonces la risa de los payasos mejoró su situación. Ahora es un niño que ha subido 18 kilos, asiste a la escuela y tiene muchas ganas.

Entrevista a Nelsons Meza